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平成２９年度 第８回 大学運営連絡会議事要旨 

 

 

日 時  平成２９年１２月１９日（火） １０時２８分～１２時０６分 

 

場 所  大学本部２階大会議室 

 

出席者  学長，後藤理事，兒玉理事，寺本理事，和田理事，佐々木監事， 

早瀨副学長・全学教育機構長，田中教育学部長，小坂芸術地域 

デザイン学部長，中村経済学部長，原医学部長，渡工学系研究科長， 

有馬農学部長，山下附属病院長，米山附属図書館長 

 

欠席者  宮武地域学歴史文化研究センター長（代理 伊藤副センター長） 

 

陪席者  山下学長補佐，倉岡学長補佐，豊田学長補佐，宮脇学長補佐，岩本

学長補佐，只木学長補佐，小林学長補佐，吉永学長補佐，永田海洋

エネルギー研究センター長，三島低平地沿岸海域研究センター副セ

ンター長，郭シンクロトロン光応用研究センター長，西郡ＩＲ室長，

荒木ダイバーシティ推進室副室長 

 

 

【 報告・連絡事項 】 

 

（１）教育研究院，学域・学系の運営体制及び教員選考の在り方について 
企画評価課長から，本件について，修正点及び教育研究院等への質問・意

見等への回答・対応案について説明があり，次いで，財務課長から，教教分

離後の予算単位等について説明があった。 

学長から，各部局で先生方に説明していただきたい旨の発言があった。 

 

（２）教員活動ＤＢにおける各教員の顔写真登録とその公開について 

後藤理事から，本件について，教員の顔写真登録をＩＲの一つとして考え

ているとの趣旨及び概要の説明があり，次いで，只木評価室長から，原則，

教員各自が顔写真を登録するが，登録がない場合は職員証の顔写真を管理者

権限で登録する旨の補足説明があった。 

芸術地域デザイン学部長から，顔写真は原則公開であるが，どうしても公

開したくない場合は非公開にできるのか確認があり，後藤理事から，理由を

明確に提示していただき，了承を得ることができれば，非公開もあり得る旨

の発言があった。 
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（３）各教員の企業との連携，国際研究等に関する活動状況の把握について 

ＩＲ室長から，本件について，本学教員の研究活動等をより外部に発信す

るために研究活動ガイドの充実を図るものである旨，１２月下旬から１月中

旬にかけて，教員の活動実績に関する調査を行う旨の報告があった。 

工学系研究科長から，活動実績のカテゴリーの選択が４つまでとなってい

るが，それ以上は選択不可能なのか確認があり，ＩＲ室長から，技術的な問

題で４つまでとなっており，今後そういったニーズに応えられるように改善

していく旨の発言があった。 

 

（４）職業安定法改正に伴う教員公募要領の変更について 

人事課長から，本件について，平成３０年１月１日から職業安定法改正に

伴う労働者の募集や求人申込みの制度の変更及び教員等の公募の際のフォー

マットの変更についての説明があった。 

 

（５）コンプライアンス情報収集システムについて 

人事課長から，本件について，本システム導入の趣旨・目的についての説

明があり，平成３０年３月１日稼働予定である旨の報告があった。 

 

（６）ダイバーシティ推進にかかる実態調査について 

荒木ダイバーシティ推進室副室長から，本件について，性別回答数，年代

別回答数，部局別回答数等の１２月１４日（木）時点での中間報告及び回答

期限を１２月２８日（木）まで延長し，年明けに集計・解析する旨の報告が

あった。 

 

（７）ダイバーシティ推進講演会の開催について 

  荒木ダイバーシティ推進室副室長から，本件について，１月１９日（金）

の教育研究評議会の冒頭３０分に役員等対象の第１部，その後に教職員対象

の第２部を開催予定である旨の報告があった。 

 

（８）「佐賀大学財務レポート２０１７」について 

  財務課長から，本件について，財務指標から見た他の国立大学法人（Ｇグ

ループ）との比較結果等についての説明があり，本学ホームページへの掲載

により公開予定である旨の報告があった。 

 

（９）その他 

  特になし。 

 

【 各学部等からの報告・連絡事項 】 

（１）活動現況等について月例報告 
  各学部等から報告があった。 
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（２）その他 

  企画評価課長から，平成２８年度業務の実績に関する評価結果の留意すべ

き点等の説明があり，大学運営連絡会の月例報告では，それらを意識した報

告をしていただきたい旨の発言があった。 

 

以 上 


